Unvergessliche Englisch-Sprachreise nach Malta

Vom 18. bis zum 25. Februar 2024 begab ich mich auf eine spannende 7-tägige Englisch-Sprachreise nach Malta, die mit einigen unerwarteten Erlebnissen und wunderbaren Eindrücken gespickt war.





Die Reise begann mit einer kleinen Herausforderung, als ich im Hotel ankam und feststellte, dass meine Buchung nicht auf meinen Namen erfolgt war und nicht bezahlt wurde. Nach einer kurzen Klärung mit dem Hotelpersonal konnte das Missverständnis jedoch rasch behoben werden, und ich konnte mich entspannt auf die kommenden Tage freuen.

Leider begleiteten mich auch drei Regentage, was die geplanten Outdoor-Aktivitäten beeinträchtigte. Trotzdem konnte das schlechte Wetter unserer Reisegruppe die Laune nicht verderben. Die charmanten Straßen von Valletta bei Nacht erwiesen sich als Highlight, als wir eine faszinierende Stadtführung erlebten und die historischen Sehenswürdigkeiten im warmen Licht bewunderten.

Die "Malta Secret" Tour entpuppte sich als wahre Entdeckungsreise, bei der wir abseits der Touristenpfade echte Geheimnisse der Insel kennenlernen durften. Diese Einblicke in die maltesische Kultur und Geschichte machten die Reise besonders authentisch und bereichernd.



Ein weiteres Highlight war der Ausflug nach Gozo, einer malerischen Nachbarinsel. Die kurze Fährfahrt bot atemberaubende Ausblicke auf das azurblaue Mittelmeer. Auf Gozo erwarteten uns idyllische Landschaften, historische Stätten und eine entspannte Atmosphäre, die uns einen Einblick in das ruhige Inselleben gewährte.



Die Englischkurse waren nicht nur lehrreich, sondern wurden auch von äußerst freundlichen und kompetenten Lehrern geleitet. Ihre lockere Art und das interaktive Unterrichtsformat trugen dazu bei, dass das Lernen Spaß machte und die Sprachkenntnisse effektiv verbessert wurden.

Die hohe Anzahl an Menschen und Autos auf Malta überraschte mich zunächst, doch die lebendige Atmosphäre in den Städten und das quirlige Treiben trugen zur Authentizität der Reise bei. Die Insel ist voller Energie und Vielfalt, was sich in der kulturellen Mischung der Menschen und den zahlreichen Aktivitäten widerspiegelt.



Insgesamt war meine 7-tägige Sprachreise nach Malta eine unvergessliche Erfahrung, die nicht nur meine Englischkenntnisse verbesserte, sondern auch einzigartige Einblicke in die Kultur und Geschichte dieser faszinierenden Inselgruppe ermöglichte. Trotz kleiner Anfangsschwierigkeiten mit der Hotelbuchung war die Reise ein voller Erfolg, und ich kehre mit vielen schönen Erinnerungen im Gepäck zurück.

